PROCEDURE FOR CREATING A FAVORITE CHANNEL LIST WITH THE DIABLO
RECORDING BOX

BOX PROCEDURE POUR CREER UNE LISTE DE CHAINES FAVORITES AVEC LA
BOITE ENREGISTREUSE DIABLO

1) Select the channel you which to add to your favorites and then press
the F3 yellow button at the bottom of the remote

Sélectionnez les chaines que vous souhaitez ajouter a vos favoris,
puis appuyez sur la touche jaune F3 en bas de la télécommande
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2) To select your favorite channels list, press the Menu button on your
remote and go to the Favorite section at the top of the scrolling list
Pour sélectionner votre liste de chaines favorites, appuyez sur le

bouton Menu de votre télécommande et accédez a |la section Favoris
en haut de la liste déroulante
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3) If you whish to remove a channel from your Favorite list, you need to
go back selecting the channel under the menu mode and press F2
again
Si vous souhaitez supprimer une chaine de votre liste de favoris, vous

devez revenir en arriére en sélectionnant la chaine dans le mode
menu et appuyer a nouveau sur F2
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